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Necesitamos una organización que exprese nuestra fuerza 

A fin del año pasado, la asamblea que fue traicionada por el 

sindicato, demostró una fuerza que la traición no pudo frenar.  

La votación unánime de no respetar la conciliación obligatoria y 

comenzar el corte de horas extras, pesó en la decisión de la 

empresa que vio que se le venía la noche y fue lo que inclinó la 

balanza para que sea Acindar, la única de la rama 21 en cerrar 

paritarias con el aumento sobre todo concepto. 

Luego, el gremio que toda la vida dijo que los obreros de Acindar 

no tienen fuerza para lograr algo fuera de lo que decida la UOM 

nacional, intentó e intenta engañar afirmando que ellos son 

quienes lograron por medio de la negociación el mencionado 

aumento. ¡La mentira de estos señores no tiene límites! 

Veremos, de ahora en más, de qué se disfrazan cuando los 

trabajadores les exijamos que Acindar resuelva el problema del 

injusto descuento del impuesto a la ganancia porque el salario 

no es ganancia.  

El hecho demostró en la práctica lo que venimos insistiendo 

desde este boletín: 1- La fuerza movilizada de obreros que se 

planta, es la que conquista. La negociación entre gremio y 

empresa sin fuerza movilizada es una gran mentira. 2- Esa 

fuerza necesita una permanencia y unidad de todos los obreros 

de Acindar (de planta, contratados y de contratistas) y eso se 

logra creando una agrupación, una organización desde las 

bases que decida en cada sector y con la participación activa de 

la mayor cantidad de compañeros, los pasos a seguir para cada 

conquista que queramos lograr. 3- Así organizados podemos 

salir a mostrar nuestro ejemplo a otros obreros metalúrgicos de 

la zona para crear una fuerza superior que nos dé 

independencia frente a UOM nacional. 4- A la vez, esa 

agrupación ganaría prestigio y sería ejemplo para unirnos a 

otros hermanos de clase de otras ramas de producción y 

servicios, creando así una fuerza indestructible. 

Nuestra historia tiene atesorada la Lista Marrón como ejemplo 

de lo que decimos. Esta “lista” fue más que una lista electoral. 

Fue una organización 

permanente de una gran 

cantidad de obreros que 

tomaba decisiones en 

asambleas democráticas y, 

entre asamblea y asamblea, 

tenía un funcionamiento con 

delegados, activistas y 

dirigentes de cada uno de 

los sectores de la fábrica 

que velaban por el 

cumplimiento de las 

decisiones asamblearias. 

Así fue que se ganó el 

gremio que dejó de ser el 

que decidía y hacía cumplir 

a los obreros su voluntad, 

para pasar a ser que la 

voluntad de los obreros es la 

que debía cumplir el gremio. 

Tal fue el poder de esa 

agrupación que ganó la 

adhesión de toda la ciudad 

de Villa Constitución y 

alrededores, teniendo 

influencia, incluso a nivel 

nacional de todo el pueblo. 

Compañeros: esta 

propuesta no sólo es posible 

realizarla desde lo pequeño 

a lo grande, sino que es 

sumamente necesaria. Con 

ella, evitaremos todo tipo de 

traición y negociación a 

espaldas de los obreros. Es 

un camino que ya se ha 

comenzado a andar y hay 

que robustecerlo porque son 

muchos los retos que 

tenemos por delante. 

 

¿QUE PASA CON WALTER 

VALIENTE? 

Hace ya casi 2 años que en la 

planta de alambres sucedió lo 

de Walter, compañero 

referente del sector, siendo 

varias veces delegado.              

El compañero, cansado de 

denunciar (como nos pasa a la 

OBREROS DEL ACERO 

 

Boletín de Febrero de 2023 

 

P.R.T (Partido Revolucionario de los Trabajadores) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

BOLETIN DEL PRT N° 2 

 

 

 



gran mayoría de los empleados de esta empresa) las situaciones de 

inseguridad con las cuales estaba trabajando, luego de que una de 

estas condiciones culmino con un golpe en sus manos, le recrimino 

al responsable de la seguridad y producto de la bronca y la 

impotencia (como lo hemos sufrido todos alguna vez) le dio un golpe 

a un pedazo de plástico que la empresa lo denuncio pomo si le 

hubiera puesto una bomba a un horno de acería. 

A partir de allí el calvario del compañero, con la decisión de la 

empresa a dar un escarmiento para el resto y el “acompañamiento” 

de la representación gremial, que solo apela a las reuniones en el 

ministerio, como si no supiéramos a donde nos conducen. Con una 

primera resolución, mandarlo a Rosario, donde sus nuevos 

compañeros empezaron a preguntarle sobre la situación en Villa, lo 

que derivó en reclamos a los delegados de equiparación con su 

sueldo históricamente relegado. 

Claro que la Empresa no estaba dispuesta a que se le pudra y 

complique la producción y utilizando su mano ejecutora (el Gremio) 

empezó a apretar al compañero hasta el punto de ver peligrar su 

salud yendo a trabajar allá.  

Hoy el cumpa esta excedido de beneficios legales, a punto de perder 

su puesto de trabajo. NO HABRA LLEGADO EL MOMENTO DE ACTUAR 

COMO CLASE, haciendo asambleas, parando la producción, que es 

donde les duele (no en un escritorio a kilómetros de la planta) para 

exigir su reincorporación. ¿O QUE ESTAN ESPERANDO EN EL 

GREMIO? 

Que esta voz se corra para que desde los sectores empecemos las 

medidas, si ellos miran para otro lado. 

                      

Exigencias de los compañeros de Rosario al gremio ante los comentarios de Walter de los 

acuerdos logrados en Villa y amenaza del gremio al compañero 

IMPUESTO AL SALARIO, UN SAQUEO A NUESTRO BOLSILLO 

Mucho se ha escrito y mucho se va a escribir sobre el llamado 

IMPUESTO A LAS GANANCIAS y que nosotros llamamos IMPUESTO 

AL SALARIO. 

Estan dando vueltas por todos lados los proyectos que estan 

impulsando LAS BUROCRACIAS NACIONALES  de Bancarios, 

Camioneros, etc sobre la MODIFICACION POR LEY de este impuesto 

confiscatorio. 

Como asi tambien, las propuesta que, a nivel local, estan “analizando” 

la empresa con el gremio. Lo que no dicen tanto de uno como de otro 

lado es que esto, tanto LAS EMPRESAS COMO LOS GREMIOS se estan 

viendo obligados a negociarlo 

porque los trabajadores 

estamos artos de esto choreo y 

hoy, LA CLASE OBRERA DE 

ESTE PAIS,  esta de punta y en 

pie de guerra contra este saqueo 

que no solamente SIRVE AL 

GOBIERNO PARA PAGAR LA 

DEUDA EXTERNA (porque 

inverciones en salud, seguridad, 

educacion, vivienda, etc no 

estariamos viendolo) , sino les 

SIRVE  A LAS EMPRESAS 

PARA HACER CAJA, ya que 

trabajan la plata 1 año antes de 

mandarsela al Estado. 

Hoy, aparte de las asambleas 

que realizamos, es comun la 

falta de personal por negarse a 

hacer extras, (quedo claro con 

la caida de las extras al 400 %) o 

faltar directamente, falta de 

coberturas que pone EN JAQUE 

LA PRODUCCION DE LAS 

EMPRESAS, y obliga a estas a 

buscarle una SALIDA 

“ELEGANTE”, ya que no pueden 

mostrarse en contra de esto. 

TRABAJADORES DEL 

CAUCHO EN SAN LORENZO, 

DEL ALUMINIO, BANCARIOS, 

PETROLEROS, 

SIDERURGICOS,  ETC, somos 

miles los que hoy le estamos 

diciendo BASTA DE SAQUEO A 

NUESTRO SUELDO. 

Esta claro que cualquier 

MEJORA QUE SE CONSIGA, ES 

PRODUCTO DE LA LUCHA DE 

LA CLASE, NO DE LOS 

ACUERDOS OSCUROS O 

SALIDAS “LEGALES” que le 

busquen los burocratas. 

 

 


